

lunes 21 de julio de 2025

La Laguna y la DGT realizan una campaña preventiva de control de drogas y alcohol en el municipio

Entre los días 14 y 20 de julio, se realizaron 132 pruebas para este tipo de sustancias y se obtuvieron 31 positivos en total



Controles

La Policía Local de La Laguna ha colaborado recientemente con la Dirección General de Tráfico en el desarrollo de una campaña preventiva de control de drogas y alcohol en distintos puntos del municipio. Esta iniciativa, que está impulsando la DGT a nivel nacional, se ha llevado a cabo entre los días 14 y 20 de julio.

A lo largo de estas fechas, se realizaron en La Laguna 106 pruebas de alcohol, resultando 12 de ellas positivas por la vía administrativa y tres por la vía penal. En cuanto a la detección de drogas, se realizaron 26 pruebas y se obtuvieron seis positivos en cocaína, una en anfetamina, ocho en cannabis y una en metanfetamina.

El concejal de Seguridad Ciudadana del Consistorio,

Badel Albelo, remarcó la importancia de “acciones de este calado para reforzar la vigilancia en nuestras carreteras y prevenir incidentes graves en nuestro viario municipal, a consecuencia de este tipo de sustancias que ponen en grave peligro al resto de conductores y a los viandantes que transitan por los alrededores”.

La Policía Local, a través de esta colaboración con la DGT, ha establecido controles aleatorios en puntos del municipio estratégicos donde se suelen registrar mayores siniestros a causa de estas infracciones y en los que los propios vecinos y vecinas de la zona han alertado de circunstancias de riesgo como conducción temeraria o la circulación de vehículos con exceso de velocidad.

La Dirección General de Tráfico considera de gran importancia la participación de municipios como San Cristóbal de La Laguna, puesto que, aunque la concienciación ciudadana respecto del consumo de alcohol durante la conducción mantiene una trayectoria ascendente, no ocurre lo mismo con las drogas y persisten determinados hábitos de consumo en algunos sectores, especialmente en algunas zonas urbanas de España.

